

Sören

Rasant im Netz

[04.10.2010] Die Gemeinde Sören in Schleswig-Holstein erhält eines der schnellsten Datennetze Deutschlands. Die Breitband-Infrastruktur hat die Kommune ohne öffentliche Zuschüsse realisiert.

Über eines der schnellsten Datennetze Deutschlands können jetzt die 200 Einwohner der Gemeinde Sören im schleswig-holsteinischen Amt Bordesholm online gehen. Dies teilt das Ministerium für Wissenschaft, Wirtschaft und Verkehr des Landes mit. „Mit den hier erreichbaren Download-Geschwindigkeiten von bis zu 111 Megabit pro Sekunde kann der Ort sich mit Großstädten wie München oder Köln messen“, so Wirtschaftsminister Jost de Jager. Sören gehöre nun zu den bundesweit rasantesten Kommunen im Internet. Realisiert wurde die Breitband-Anbindung in Zusammenarbeit mit den Versorgungsbetrieben Bordesholm. Auf eine staatliche Förderung durch Amt, Kreis, Land, Bund oder EU hat die Gemeinde dabei verzichtet. In den nächsten Jahren sollen weitere Gemeinden im Amt Bordesholm mit dem schnellen Glasfasernetz versorgt werden. Jost de Jager: „Das Beispiel Sören belegt, dass große Telekommunikationsunternehmen, die bisher vielfach einen Bogen um vermeintlich unwirtschaftliche Regionen gemacht haben, sich künftig mit der Konkurrenz durch regionale Betreiber auseinandersetzen müssen.“

(bs)

Stichwörter: Breitband, Breitband, Sören, Schleswig-Holstein, Jost de Jager